



UNION DES COMMUNES  
VAUDOISES



## **COMMUNIQUÉ**

### **Conseil Cantonal de Sécurité : Monsieur Jean-Christophe de Mestral nommé**

**Monsieur Jean-Christophe de Mestral, Conseiller Municipal à Aubonne, rejoint dès le 1<sup>er</sup> janvier 2013 les Municipaux Grégoire Junod (Lausanne) et Jean-Daniel Carrard (Yverdon-les-Bains) en qualité de représentants des communes au sein du Conseil Cantonal de Sécurité (CCS), au côté de Madame Jacqueline de Quattro, représentante du gouvernement.**

Siégeant à l'Exécutif d'une commune simultanément membre de l'UCV, de l'AdCV et de l'Association Vaudoise des Communes Déléгатaires (AVCD) – celles n'ayant pas de police municipale ou intercommunale – Monsieur Jean-Christophe de Mestral représentera au sein du CCS aussi bien les communes qui ont délégué les tâches de police à la police cantonale que l'ensemble des communes vaudoises.

Monsieur Jean-Christophe de Mestral remplacera Monsieur Dominique Vidmer, Syndic d'Essert-Pittet, commune ayant intégré la police régionale d'Yverdon / Orbe. Les communes sont reconnaissantes à Monsieur Dominique Vidmer de son engagement.

Le CCS est composé, en sus de la Cheffe du Département, de 3 Conseillers Municipaux en charge de la police, soit celui de Lausanne, celui d'une commune disposant d'une police communale (en l'état le Président de la Conférence des Directeurs de Polices Municipales Vaudoises) et celui d'une commune ayant délégué les tâches d'une police à la police cantonale.

Pully, Mont-sur-Rolle, le 30 novembre 2012

#### **Renseignements :**

**Claudine Wyssa, présidente UCV : 079 425 17 78**

**Jean-Yves Thévoz, président de l'AdCV : 078 773 80 52**

**Jean-Christophe de Mestral : 079 501 08 91**